

Notimujer

Ministerio de la Mujer conmemora el 25 aniversario del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres



En un acto encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña y la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez en el marco de la conmemoración del 25 aniversario de la declaración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, se destacaron los avances y desafíos en materia de prevención, atención y erradicación de la violencia.

En las palabras de apertura, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez expresó que al conmemorarse en los próximos días los 25 años del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, reafirma al país el firme y decidido compromiso de trabajo, hasta que no haya ni una sola víctima; y hasta llegar a ser, como dice la Declaración Universal de los Derechos Humanos, libres e iguales en dignidad y derechos.

Destacó que el impacto de este flagelo impulsa a reafirmar y continuar con los compromisos que han asumido como gobierno, entre los que destaca: La ampliación y consolidación del sistema de protección a las víctimas, para asegurar un acompañamiento integral y accesible en todo el país, así como también la expansión de la cobertura y la calidad de los servicios de atención, protección y reparación, tales como la de Línea de emergencia *212, las Casas de Acogida, la atención legal, psicológica, el trabajo social y la reparación integral a las víctimas fortalecido e implementado durante la gestión del presidente Luis Abinader. [Leer más](#)

Línea de Emergencia

*212

24 horas, todos los días

@MMujerrd    

 mujer.gob.do  info@mujer.gob.do

Una vida sin violencia
ES POSIBLE

LÍNEA DE EMERGENCIA *212
disponible las 24 horas, todos los días
del Ministerio de la Mujer.

 *212

 MINISTERIO DE LA MUJER



Por iniciativa de República Dominicana, ONU conmemora 25 años del día de la eliminación de la violencia contra la mujer



Nueva York, Estados Unidos.- Por iniciativa de República Dominicana, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) realizó este lunes una Reunión de Alto Nivel para conmemorar el 25 aniversario del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. En el evento, realizado en el salón de la Asamblea General, la República Dominicana destacó los avances y desafíos en los que está empeñado el Gobierno dominicano para erradicar este flagelo.

En este evento, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, quien encabezó la delegación dominicana, expresó que, estos 25 años de acción global para visibilizar la violencia contra las mujeres, han significado un gran avance en el reconocimiento de la violencia como un asunto de orden público.

La ministra Jiménez también destacó, que los esfuerzos globales, regionales y nacionales para poner fin a la violencia merecen ser reconocidos. Una gran cantidad de países cuentan con leyes para garantizar los derechos y el acceso de las víctimas a los sistemas de justicia; mecanismos institucionales de protección, atención y gobernanza; planes y herramientas para la prevención, presupuestos especializados y sistemas estadísticos que dan cuenta del compromiso con la erradicación de este flagelo, así como una cantidad importante de instrumentos, declaraciones y resoluciones en el ámbito internacional.

La reunión contó además con la participación de la señora Minou Tavárez Mirabal, hija de Minerva Mirabal, quien sostuvo que las reparaciones son un componente vital para abordar el daño sufrido por las víctimas de crímenes graves, incluyendo los de violencia sexual y de género. A través de las reparaciones, proporcionamos a los y las sobrevivientes el reconocimiento de su dolor, su resiliencia y las injusticias que han sufrido.

Esta reunión fue aprobada mediante la resolución 78/288 de la Asamblea General, la cual fue propuesta por el Ministerio de la Mujer e impulsada por la Misión Permanente de República Dominicana ante la ONU, con el respaldo del Presidente de la República Luis Abinader, para conmemorar el 25 aniversario de la proclamación de este día, efeméride que fue aprobada por ese organismo en 1999 con la resolución 54/134, para honrar a las hermanas Mirabal, cuyo activismo y resistencia han impulsado la atención mundial convirtiéndose en un referente en la lucha contra la violencia hacia las mujeres.

En el marco de esta Reunión de Alto Nivel, el Ministerio de la Mujer junto con la misión permanente de República Dominicana ante la ONU, ONU Mujeres y las misiones permanentes de Canadá, Costa Rica, México y Sudáfrica, realizaron el panel: Oportunidades para el cambio: Iniciativas exitosas en áreas política, económica y social, que tuvo lugar en la sede de este organismo; en el cual participaron la Ministra Jiménez el Embajador Blanco y Melba Segura de Grullón, presidenta de la Sur Futuro. En el mismo se analizaron los avances de los países en torno a las respuestas en el ámbito legislativo e institucional sobre la violencia contra la mujer y sobre el desarrollo de medios de vida para la prevención de la violencia especialmente en la zona rural. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer y PNUD reconocen a siete empresas con el Sello Igualando RD para impulsar la equidad en el sector privado



El Ministerio de la Mujer de la República Dominicana y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) entregaron el "Sello Igualando RD" a siete empresas por su compromiso en promover la igualdad de género en el ambiente laboral. Con este reconocimiento se celebra el esfuerzo de estas organizaciones en adoptar medidas que apunten al cierre de brechas en el acceso a derechos y oportunidades entre hombres y mujeres en todos los niveles de sus estructuras organizacionales.

Durante el evento de reconocimiento, se contó con las palabras de apertura de la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, quien destacó el rol fundamental del sector privado para garantizar economías más justas e igualitarias. Sobre el Sello Igualando RD expresó que "este esfuerzo conjunto y permanente, ha permitido que, a través de las diferentes acciones de gestión organizacional con enfoque de igualdad, se haya impactado de manera directa a 58,043 personas de 32 empresas, a lo largo de estos años".

Ana María Díaz, Representante Residente del PNUD, celebró los logros de las empresas participantes y subrayó la importancia de continuar impulsando iniciativas para cerrar la brecha de género en el país. "La brecha salarial de género sigue siendo un alarmante 21%, y el techo de cristal continúa limitando el desarrollo profesional de las mujeres, a pesar de su igual o superior nivel de preparación académica.

La representante del PNUD destacó la importancia del Sello Igualando RD, una política pública prioritaria asumida por el gobierno bajo el liderazgo del Ministerio de la Mujer y que el PNUD se honra en acompañar.

Para alcanzar el Sello Igualando RD, la empresa debe realizar un proceso de 18 meses de implementación con una metodología estandarizada en donde se impulsan acciones distribuidas en ocho dimensiones. Luego de superar un proceso de evaluación, las empresas obtienen un reconocimiento en las categorías Platino, Oro, Plata y Bronce.

Durante esta actividad, en la categoría Platino, que reconoce a empresas que han consolidado un compromiso sostenido de 3 años de implementación del Sello, se ha otorgado el más alto reconocimiento al Banco Caribe, así como al Banco BHD y BEPENSA, pioneras en la iniciativa.

De igual manera recibieron el Sello en categoría Oro al Banco de Ahorro y Crédito ADOPEM, la Cámara de Comercio y Producción de Santo Domingo y el Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), esta última se convierte en la primera institución académica en formar parte de la comunidad del Sello Igualando RD. Asimismo, se reconoció a la empresa Grabo Estilo por sus avances significativos al ascender de nivel de sello, pasando de Bronce a Sello Plata. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer realizará en Barahona jornadas de orientación y sensibilización para la prevención de la violencia contra las mujeres



En el marco del mes de la no violencia contra las mujeres, el Ministerio de la Mujer realizará por cuarto año consecutivo, jornadas de orientación y sensibilización para la prevención de la violencia contra las mujeres en todo el territorio nacional. Con estas jornadas el Ministerio de la Mujer sigue promoviendo que una vida sin violencia ES POSIBLE para las mujeres, adolescentes y niñas del país. La jornada iniciará el primero de noviembre en la Región Sur, continuando en las provincias de la Regiones Norte y Este y finalizará en el Gran Santo Domingo del 29 de noviembre al 1 de diciembre. [Leer más](#)

El Ministerio de la Mujer realizará jornadas de orientación y sensibilización para la prevención de la violencia contra las mujeres en Santiago



En el marco del mes de la no violencia contra las mujeres, el Ministerio de la Mujer realizará por cuarto año consecutivo, jornadas de orientación y sensibilización para la prevención de la violencia contra las mujeres en todo el territorio nacional.

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez señaló que con estas jornadas el Ministerio de la Mujer sigue promoviendo que una vida sin violencia ES POSIBLE para las mujeres, adolescentes y niñas del país. La jornada iniciará el primero de noviembre en la Región Sur, continuando en las provincias de la Regiones Norte y Este y finalizará en el Gran Santo Domingo del 29 de noviembre al 1 de diciembre. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer sostiene intercambio con la Fundación Mujeres y Familia Internacional de Corea del Sur



Con el propósito de fortalecer las capacidades de atención y respuesta a la violencia de género e intrafamiliar, el Ministerio de la Mujer, realizó el taller “Desarrollo de Capacidades para Casas de Acogida y el Personal de Apoyo a las Víctimas de Violencia de Género en la República Dominicana”, impartido por la Fundación de Mujeres y Familia Internacional de Corea del Sur.

El taller, tuvo como objetivo potenciar la aplicación en campo de las políticas de trabajo, estableciendo una visión sobre la violencia de género por parte de servidores públicos en la República Dominicana.

La capacitación, fue encabezada por Addys Then, viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo, quien agradeció a la Fundación de Mujeres y Familia y al Gobierno de Seúl, por el financiamiento para las mejoras a una Casa de Acogida para Víctimas de Violencia de Género, lo que definió como un ejemplo de la cooperación internacional destinada a abordar los desafíos globales para construir un futuro mejor para todas las mujeres.

“Saludo la presencia de la delegación de la Fundación Internacional Mujer y Familia en el marco de un financiamiento del Gobierno de Seúl, encabezada por Heekyung Choi, directora Ejecutiva General; Miyoung Kim, investigadora principal Equipo de Investigación y Desarrollo - Monitoreo de las Actividades; Youngmi Ki, jefe de Equipo de Planificación de Gestión y Shinyoung Yun, investiga-

dora principal Equipo de Intercambio y Cooperación”, recalcó.

Consideró que, la presencia de la de la comitiva coreana, es una muestra del compromiso que comparten con el Ministerio de la Mujer, por la lucha por la igualdad de género y la erradicación de la violencia contra las mujeres.

De igual modo reconoció el trabajo incansable del personal de las casas de acogida y de la Línea de Emergencia *212 del Ministerio de la Mujer. “Ustedes son héroes y heroínas anónimas que brindan apoyo y esperanza a las mujeres en momentos de extrema vulnerabilidad”, enfatizó

De su lado, Heekyung Choi, directora Ejecutiva General IWFF, expresó que la institución que dirige apoya a mujeres y familias en situaciones vulnerables para que disfruten de derechos sociales y económicos legítimos y de una vida saludable.

“Algo fundamental en todos nuestros proyectos es la perspectiva de género, en ellos diseñamos y ejecutamos iniciativas teniendo en cuenta las realidades sociales y culturales de cada comunidad”, precisó.

[Leer más](#)



Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES